

Drucken

Newsticker

Gniebler Ortsumfahrt ist passé

12.11.2007

REUTLINGEN

(uk). Jetzt ist es amtlich: Die Gniebler Ortsumfahrung ist gestorben. Nachdem der Pliezhäuser Gemeinderat Ende September beschlossen hatte, die Gniebler Nordost-Umfahrung nicht mehr weiter zu verfolgen, weil sich bei einer Bürgerbefragung vor Ort keine Mehrheit für das Projekt gefunden hatte (wir berichteten), hat nun auch die Kreisverwaltung Konsequenzen gezogen.

Landrat Thomas Reumann gab am Montag in der Sitzung des technischen Ausschusses die Beerdigung erster Klasse bekannt. Eine zunächst präferierte Südumfahrung von Gniebel war aus Umweltschutzgründen nicht in Frage gekommen.

Quelle: http://www.tagblatt.de/?artikel_id=35655311

Alle Artikel, Bilder und sonstigen Inhalte der Website www.tagblatt.de und www.cityinfonetz.de sind urheberrechtlich geschützt. Eine Weiterverbreitung ist nur mit ausdrücklicher Genehmigung des Verlags Schwäbisches Tagblatt gestattet.

Drucken